

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La Policía Foral celebra el Día de Navarra con una jornada de puertas abiertas en Los Arcos

El consejero Morrás ha presenciado las exhibiciones de las diferentes unidades de este Cuerpo policial

Viernes, 30 de noviembre de 2012

El consejero de Presidencia, Justicia e Interior, Javier Morrás Iturmendi, ha participado esta tarde en la jornada de puertas abiertas que la Policía Foral ha celebrado en el frontón del colegio público de Los Arcos con motivo del <u>Día de Navarra 2012</u>.

El programa de la jornada de puertas abiertas ha comenzado a las 15 horas y ha



Agentes de Policía Foral muestran sus herramientas de trabajo durante la jornada de puertas abiertas.

consistido en la exposición de material y la exhibición del trabajo que desarrollan diferentes unidades de la Policía Foral como el Grupo de Intervención Especial, que ha realizado un simulacro descendiendo de un helicóptero, la unidad canina o la policía científica.

Durante la jornada, que se ha prolongado hasta las 17 horas, también se ha podido observar la labor diaria de la Policía Foral relacionada con el tráfico y la seguridad vial, el juego y los espectáculos y la protección del medio ambiente. Asimismo, se han expuesto vehículos policiales, se han realizado carnés infantiles y un número de magia para los asistentes.



Agentes de Seguridad Ciudadana de Policía Foral, durante la demostración en Los Arcos.

Cabe destacar que previo a la jornada de puertas abiertas, entre las 9 y las 13 horas, la Policía Foral también ha instalado un parque infantil de tráfico en Los Arcos y ha realizado acciones de educación vial con los alumnos del colegio público de esta localidad.